

### 折り鶴に交通安全の願い込める

朝宮小学校



秋の交通安全運動が始まった9月21日(金)、朝宮小学校で交通安全を願って書いた手紙をドライバーに手渡す交通安全折り鶴運動が行われました。この運動は、今年で40回を数える児童たちによる交通安全啓発活動で、毎年、全児童が書いた手紙や学校で栽培したお茶、折り鶴、返信用の葉書を入れた封筒を学校近くの国道307号交差点で行き交うドライバーに手渡し、交通安全を呼びかけています。今年も、5・6年生の児童とPTA役員、教師ら約20人が交差点に立ち、交通安全を呼びかけました。

### 六角堂広場で、秋を満喫

お月見会と十六夜コンサート

秋の夜、月あかりに照らされ幻想的に浮かびあがる六角堂(甲南)横の広場で、甲南町商工会主催による「お月見会と十六夜コンサート」が9月26日(水)に開催されました。当日は、コカリナやよし笛、ギター演奏のコンサートが開かれ、集まられた地域の方が心に響く調べに、訪れた文化の秋を満喫されました。また、この日は、月見だんごが無料で配られた他、松茸ごはんや月見うどんのコーナーもあり、皆さん食欲の秋も楽しめました。



月見だんごを口一杯に頬張る子ども

コンサートで、コカリナなどが奏でる音に心癒される皆さん

### 白一面のソバ畑へ

雲井保育園

雲井保育園の園児が9月27日(木)、近くのソバ畑を訪れました。園児たちは、満開になったソバの花を楽しみながら、秋の草花や虫とりに夢中になっていました。



### 熟年パワー健在

日本スポーツマスターズ2007びわこ大会

9月15日(土)、16日(日)、甲賀中央公園野球場と甲賀市民スタジアムで、日本スポーツマスターズ2007びわこ大会の軟式野球(男子)の試合が開催されました。

日本スポーツマスターズびわこ大会は、35歳以上のシニアトップアスリートが集う全国大会で、甲賀市は軟式野球の主会場となりました。

さすがに全国トップレベルのシニアアスリートが集結、往年の華麗なプレーはそのままに白熱した試合が繰り広げられました。試合後の選手の疲労困ぱいの表情なかなすがすがしさからも、シニアのスポーツの魅力を感じることができた大会となりました。



甲賀マスターズ(滋賀県)VS菊陽紳士クラブ(熊本県)の一戦

## 10月は臓器移植普及推進月間です

国民健康保険被保険者証でも意思表示できます

臓器移植の一層の定着・推進を図るためには、より多くの方に臓器提供に関する意思表示をしていただくことが不可欠です。

10月は、臓器移植についての正しい理解と協力をお願いする臓器移植普及推進月間です。この機会に、臓器提供について考え、家族で話し合い、その気持ちを意思表示しましょう。

国民健康保険被保険者証をお持ちの方はご覧ください。被保険者証の中に臓器提供の意思表示欄が設けられていますのでご利用ください。

- ※意思表示欄の記入は強制ではありません。ご家族で話し合い、ご自身の意思が決まったらご記入ください。
- ※意思表示の変更もできますのでご安心ください。変更したい時は、記載した欄に×印を付け、空いている欄で新しい意思表示を記載してください。
- ※すでに意思表示カードを持っている場合はあなたの意思を確実に伝えるため、できるだけ両方によって意思表示してください。

臓器提供について詳しくは…  
日本臓器移植ネットワーク  
フリーダイヤル 0120-78-1069  
ホームページ <http://www.jotnw.or.jp>

問い合わせ 保険年金課 国保年金係 ☎65-0688 FAX63-4618

### きょうきょう描いたよ

きょうきょうの絵展示会

甲賀広域行政組合甲南消防署では、9月9日の「救急の日」にちなみ、救急業務への関心を高めてもらうため、小学生以下を対象に「きょうきょう」をテーマとした絵画を募集しました。応募作品(231点)は9月8日(土)から10月6日(土)までの期間、忍の里プラザ、かふか生涯学習館の2会場に展示し、大勢の方にご来場いただきました。会場には絵画を応募した児童をはじめ、家族連れなどで賑わい、個性豊かな作品を興味深く観覧されていました。この展示会を開催することにより、幅広い年齢層に消防行政・救急業務を身近なものに感じる機会を作ることができました。

